

120 participantes harán posible la 28ª Subida Icod – La Guancha

La popular prueba de Montaña del norte de la Isla se llevará a cabo los días 3 y 4 de noviembre

Icod de los Vinos, a 25 de octubre de 2023_ El Museo Casa de los Cáceres de Icod de los Vinos acogió este miércoles el acto de presentación de la vigésimo octava Subida Icod – La Guancha, prevista para los próximos días 3 y 4 de noviembre por el popular trazado de la TF-342. La prueba automovilística forma parte del Campeonato Provincial y de Tenerife de Montaña, incluidos los de vehículos históricos de regularidad. Este año tomarán la salida un total de 120 vehículos, 105 en velocidad y otros 15 en regularidad sport.

El acto informativo contó con la presencia del presidente de la Escudería Daute Realejos, Celestino Díaz, arropado por el alcalde de la Ciudad del Drago, Javier Sierra; el regidor guanchero, Antonio Hernández; el consejero insular de Carreteras, Dámaso Arteaga, y la representante de la Fiasct, Tamara Farrais. También estuvieron presentes la concejales de Deportes de Icod y La Guancha, Sonia Martín y Verónica Domínguez respectivamente. Durante la presentación se dieron a conocer todos los pormenores de la cita, incluido el cartel promocional de la edición, elaborado directamente por la propia escudería.

Este jueves se procederá al cierre del periodo de inscripciones. La organización de la novena prueba del Campeonato de Montaña 2023 de la Fiasct adelantó que el cupo máximo de vehículos participantes se alcanzó a los pocos días de la apertura del proceso y que, en este momento, existe una lista de reserva integrada por una veintena de equipos, lo que demuestra el grado de interés que sigue suscitando la reconocida subida norteña. Nuevamente contará con dos carreras clasificatorias, en el tradicional escenario vial que conecta el municipio de Icod de los Vinos con el casco de La Guancha.

Para el viernes 3 de noviembre están prevista las verificaciones técnicas y administrativas a partir de las 15.30 horas, esta vez en el entorno del pabellón de deportes Román Reyes de La Guancha. Posteriormente se conformará el parque cerrado en la avenida Cristóbal Barrios de la localidad. Al día siguiente, la

organización procederá al corte de la vía insular por donde transcurrirá la carrera a las 7 de la mañana. Dos horas más tarde darán comienzo los entrenos oficiales. A las 11.30 horas se pondrá en marcha la primera carrera puntuable y, a las 13.30 horas, la segunda.

El parque de asistencias estará ubicado en la avenida Los Chincanayros, como en ediciones anteriores. Tras el desarrollo de la jornada, la entrega de trofeos se llevará a cabo en la traseca del IES La Guancha. Será el punto final a una edición marcada por una participación multitudinaria y el arropo histórico de administraciones y firmas patrocinadoras.

El comité organizador ha vuelto a volcar toda la información referida a la subida en el portal web oficial www.escuderiadaute.com, con un amplio listado de materiales y recursos para participantes, medios de comunicación y aficionados en general, como mapas de ubicación, programa horario y consejos de seguridad, entre otros.

La 28ª Subida Icod La Guancha sale adelante un año más gracias al respaldo institucional del Cabildo de Tenerife, a través del Área de Deportes, y de los Ayuntamientos de Icod de los Vinos y La Guancha. En el apartado de patrocinadores cabe destacar el apoyo imprescindible de la Organización Cabrera Medina – Cicar y Automotor Canarias, así como de la red de firmas colaboradoras, integrada por Cantillana Canarias, Construcciones y Reformas Mencey, Repsol Palo Blanco, ServiFuego Tenerife, MTF Telecomunicaciones, VIGCAN Seguridad, Grúas Ravelo Motor La Guancha, Cruz Roja Española y Construcciones y Reformas NS.

Comunicación

ESCUDE RÍA DAUTE – REALEJOS

28ª SUBIDA

Orvecame



Cantillana Canarias, S.L.



ICOD-LA GUANCHA 3 y 4 de Noviembre de 2023



GRUAS RAVELO MOTOR

